



5 Pièces

130 m²

Réf. W-02SZWV

75 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à louer (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE - Pensés comme de véritables pied-à-terre, les appartements de la Villa Saint James offrent l'intimité d'une maison privée alliée au confort d'un hôtel de luxe. Les hôtes de la villa ont accès à l'ensemble des services du Saint James Paris (restaurant Bellefeuille, bar-bibliothèque, terrasse et jardin, spa Guerlain, installations sportives et bien-être). Classique et délicieusement décalé, chaque appartement raconte une histoire unique, comme des trésors glanés au hasard de voyages lointains. Suspendu dans le temps, mais jamais dans le passé, entre esprit art déco et clins d'œil ...

EXCLUSIVITY - Designed as a true pied-à-terre, the serviced apartments of Villa Saint James offer the intimacy of a private home and the comfort of a luxury hotel. Guests have access to all the services of the Saint James Paris (Bellefeuille restaurant, Library-bar, terrace and garden, Guerlain spa, fitness and wellness installations). Classic and deliciously unconventional, each apartment tells a unique story, like treasures culled from distant shores. Standing still in time, but never in the past, between art deco spirit and contemporary touches, experience a stay in the heart of modern and ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

